



Neue Kleidung für den SCR

Rückershausen. Die Sportler des Skisprung-Teams des SC Rückershausen wurden jetzt mit neuen Trainingsanzügen und T-Shirts ausgestattet. Die blauen Anzüge zeigen zusätzlich das passende Emblem der Nordischen Kombination auf deren

Rückseite. Ermöglicht wurde dies durch drei heimische Sponsoren: Holger Birkelbach (Bäckerei Birkelbach, Erndtebrück), Thomas Pfeiffer (Fliesen und Naturstein-Studio Pfeiffer, Feudingen) und Peter Schmidt (Bau- und Möbelschreinerei

Schmidt, Feudingen). Die Sponsoren möchten damit gerne gezielt die gute Nachwuchsarbeit im Skisprungbereich des SC Rückershausen unterstützen. Holger Birkelbach war früher selbst aktiver Kombinierer und Deutscher Schülermeister. Der

Erndtebrücker hatte in seiner Zeit zusammen mit Dittmar Haßler (SC Rückershausen) viele Lehrgänge und Wettkämpfe absolviert. Der Ski-Club Rückershausen bedankt sich auf diesem Wege für die tolle Unterstützung. Foto: Verein